

# Boric promete atacar “con todo el poder del Estado” al crimen organizado

**Gira por Arica.** Presidente llegó al norte con los máximos jefes de la policía, celebró la reapertura de Chacalluta y prometió una “migración ordenada”.

“Las bandas del crimen organizado, las que vienen del extranjero como el Tren de Aragua, o las que utilizan a diferentes ciudadanos, no van a ser bienvenidas. Van a ser perseguidas con todo el peso de la ley”. El Presidente Gabriel Boric lanzó ayer una dura advertencia al crimen organizado en su primer día de visita a la Región de Arica y Parinacota, gira a la que viajó acompañado de los máximos jefes policiales del país, Ricardo Yáñez y Sergio Muñoz.

El Presidente, que visitó el Complejo Fronterizo Chaca-



**El Presidente Gabriel Boric, ayer en Chacalluta,** flanqueado por el general director de Carabineros, Ricardo Yáñez, y el director general de la PDI, Sergio Muñoz. / ATON



“Vamos a detener el crimen organizado y lo vamos a enfrentar con toda la fuerza de la ley y con todo el poder del Estado”

**GABRIEL BORIC**  
 Presidente de la República

lluta entre otros sitios, afirmó que está al tanto del “alza de delitos violentos que ha habido en la región. Por eso hemos venido en conjunto con el director de Investigaciones y el general director de Carabineros, para implementar en conjunto un plan de seguridad comunal, y en particular el vinculado al crimen organizado”.

Sobre un posible estado de excepción en la zona, Boric no prometió decretarlo en un horizonte cercano, aunque dijo que “siempre estamos evaluando todas las alternativas que nos permite la ley”.

El mandatario dijo que estaba al tanto de la intervención que se realizó la semana pasada en el cerro Chuño (donde se detuvo a 16 personas invo-

lucradas en el crimen organizado) y reiteró: “Vamos a detener el crimen organizado y lo vamos a enfrentar con toda la fuerza de la ley y con todo el poder del Estado”.

Al abordar el tema de la inmigración, Boric dijo que “el principal desafío que tiene Arica hoy es la seguridad, y por eso estamos acá, para dar una señal muy clara de que queremos una migración que ocurra de forma ordenada, segura, que sepamos quiénes están entrando y que recuperemos el control sobre las fronteras que, desgraciadamente, en los últimos años se perdió”.

No obstante, advirtió que esta crisis “no la vamos a poder resolver solos, requerimos de cooperación a nivel regional, y creo que un gran ejemplo de esto es la exitosa apertura por este paso fronterizo, que se logró mediante una constante colaboración con el Perú”.

Precisamente para regularizar y dar orden a los flujos migratorios, Boric anunció que “ya está operando un comité de primera respuesta migratoria, en el cual desarrollaremos un plan de registro biométrico por una inversión de 2.300 millones de pesos”.

La gira de Boric por la región de Arica se extenderá hasta el jueves.

**PUBLIMETRO**